

2025年 1月 5日 《誕生祝福式》

主 日 礼 拝 午前8時半 / 10時半 / 夜7時

司 会 石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱 石井 潤師

賛 美 聖歌588番「主と共に歩む」

～ヤベツの祝福の祈り～

十 戒

聖書朗読 ヨシュア記1章5～9節

特別賛美 後藤晃士兄(チェロ)・黒江真己姉(ピアノ)

メッセージ 「さあ、勇気を出しなさい！」

石井 潤 牧師

献 金 聖歌500番「みことばなる」

賛 美 ～慕い求めます/感謝の心～〔献金：千鶴子姉・渡辺姉〕

祝 禱

お知らせ [司会者]

賛 美 ～あなたはわが力～

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします！☆  
《今週のお知らせ》

☆明けましておめでとうございます！今年も主日礼拝を大切に致しましょう！

★本日の午後は、聖書の学び会が行われます。第一ペテロ5章/担当：寺澤政枝姉。

☆2025年の標語のみことばは「マタイによる福音書28章20節」です。

☆今週の祈り会は、①明朝6時。②木曜午前10時半/夜7時半。③土曜8時。

★来週日曜礼拝では聖餐式。午後は執事会。(司:白川兄/祈:松岡姉/献金:和田姉・政枝姉)

☆☆一年に一回聖書を完読できる！ Bible Reading Plan [1/5-12] ☆

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書箇所	マタイ 5:1-26 /創世記 12-14	:27-48 /15-17	6:1-18 /18-19	:19-34 /20-21	7/ 22-23	8:1-17 /24	:18-34 /25-26	9:1-17 /27-28
チェック	0/000	0/000	0/00	0/00	0/00	0/0	0/00	0/00

## 「さあ、勇気を出しなさい！」

～新年リバイバル聖会での恵み～

「さあ、勇気を出しなさい。恐れたり迷ったりしてはならない。どこへ行っても、あなたの神であるわたしがついている。」  
ヨシュア記1章9節

主の聖名を賛美致します！2025年も主の恵みに満たされ、導かれて歩むことができますように。大和での新年リバイバル聖会での恵みをお分かちしたいと思います。

瀬戸カルバリーチャペルの倉知契先生を通して豊かな恵みをいただきました。ヨハネ福音書12章のナルドの香油をイエス様の足に注ぎかけたマリヤの記事からのメッセージでした。そして、私たちに与えられた新年のチャレンジは、「真の礼拝者となる」ということでした。

壺に入った高価な香油。イスカリオテのユダの計算では、300デナリ、300日分、約一年間の給与に当る高価なものであった。しかし、マリヤにとってはその香油の量も、値段も全く関係なく、心からの感謝を持って注いだ、主イエス様への彼女の愛のすべてでした。死んでしまった兄弟ラザロをよみがえらせてもらったこと、それは、命を与えて下さったということ。その感謝は計り知ることができないものであったことでしょう。

その香油と同じものを実際にアマゾンで購入されて、事前に私と坪井先生に一滴(約0.5ml)ずつ注いでくださいましたが、オイルですから、ハチミツのような粘度があり、注いでもらった手首と、そこから私の耳の下の部分にもつけたので、その四力所から、私の全身がその香油の香りに包まれました。マリヤはその香油を約1斤、イエス様の足に注いだと書かれています。1斤は約327.45mlということです。私に注いでくださった量の654倍の量ということです。600人以上の方々をその香り一杯にすることができるほどの量でした。坪井先生は次の日まで香りが続いたとレポートしてくださいました。

主イエス様は油注がれたお方。聖霊様によって満たされたお方。私たちはこのお方によって、油である、聖霊様を与えられた存在です。マリヤは、イエス様に注がれた、イエス様を通して流された油を自分の髪の毛で拭きました。自分でイエス様に油を注いだのですが、まるで、イエス様からその油を受け取るかのようにして自分の髪の毛にその油を受けとめたのです。

私たちが精一杯主イエス様を礼拝する時に、その油注がれたお方であるイエス様から私たち自身に聖霊なるお方を溢れるほど豊かにいただくことができるということであると言えます。

私たちの毎週日曜日の礼拝もちろんですが、日々のデポーション、主に心から捧げる賛美と祈りを通して、主から与えられる聖霊の油注ぎが豊かに与えられることを信じます！

主に香油を注ぐことの意味①壺(殻)を割った礼拝者になること。②圧倒的なイエス様のご臨在を体験すること。③へだてのないイエス様との交わり(Nothing Between)を経験すること。ナルドの香油＝雅歌1章12節。しかし、何よりもまず大切なのは、圧倒的な主のご愛を体験することが大切であること。信仰はそのご愛にどう応答することであるということでした。